

萬歳小だより

発行：新見市立萬歳小学校

2学期が始まりました

8月25日、2学期の始業式を行いました。新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う臨時休業の影響で例年より短い夏休みとなりましたが、子どもたちも元気な姿を見せてくれました。



始業式では、校長から子どもたちへ次のような話がありました。

○「2学期も、『あいさつ』、『読書』、『外で運動すること』の3つを頑張りましょう。」



○「2学期は、運動会や学習発表会など多くの行事が予定されています。各行事を成功させるために、萬歳小学校全員の心を一つにして、各学年全員の心を一つにして協力しましょう。そして、みんながびっぴりするような行事を作り出しましょう。」

○「勉強や各行事の取り組みなどを通して、大きく成長していく姿を見せてください。先生たちは、皆さんのがんばりを応援します。」

この後、各学年の代表1名（1年：小河友紀恵さん、2年：瀧口蒼太くん、3年：村本旦佳くん、4年：岩田陸くん、5年：久保木洸介くん、6年：小坂一太くん）が、夏休みの思い出と2学期に頑張りたいことを発表しました。



まだまだ残暑厳しく、熱中症と新型コロナウイルス感染症の両方の対策を考えなければなりません。教職員一同、子どもたちにも寄り添い、萬歳小学校を盛り上げていきたいと思っております。今学期もどうぞよろしくお願い致します。